

II. Perencanaan Kinerja Tahunan

Dari pengujian terhadap 19 indikator pada komponen Perencanaan Kinerja Tahunan, memperoleh nilai sebesar **14,40** dari nilai maksimal **20** atau nilai capaian aktual sebesar **72,00 %**. Dengan demikian terdapat beberapa indikator yang belum terpenuhi dan memerlukan penyempurnaan. Secara keseluruhan komponen tersebut dapat diuraikan sebagai berikut :

a. Pemenuhan Perencanaan Kinerja Tahunan

Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Tanjung Jabung Barat memiliki Pemenuhan Kinerja Tahunan dengan perolehan nilai **4,00 (100,00%)**. Dokumen perencanaan telah dibuat, PK telah disusun, Dokumen PK telah menyajikan IKU dan dokumen PK Telah dipublikasikan.

b. Kualitas Perencanaan Kinerja Tahunan

Kualitas perencanaan kinerja tahunan memperoleh nilai **8,00 (80,00%)**. Dimana sasaran telah berorientasi hasil, target kinerja ditetapkan dengan baik, indikator kinerja sasaran dan hasil program telah memenuhi kriteria kinerja yang baik, Rencana Aksi atas kinerja sudah ada, Rencana aksi atas kinerja telah mencantumkan target secara periodic atas kinerja, dan Rencana Aksi atas kinerja telah mencantumkan sub kegiatan / komponen rinci setiap priode yang akan dilakukan dalam rangka mencapai kinerja.

c. Implementasi Perencanaan Kinerja Tahunan

Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Tanjung Jabung Barat memperoleh nilai **2,40 (40,00 %)**. **Rencana Kinerja tahunan belum dimanfaatkan dalam penyusunan anggaran**, target kinerja yang diperjanjikan telah diukur dan hasil pengukuran telah diketahui oleh atasan (pemberi amanah), rencana aksi atas kinerja dilakukan terbatas pada penyerahan atau pengumpulan hasil pengukuran capaian kinerja, rencana aksi dimanfaatkan terbatas pada pelaporan atau dokumentasi semata tanpa ada tindakan nyata selanjutnya, dan perjanjian kinerja telah dimanfaatkan untuk penyusunan kinerja sampai kepada tingkat eselon III dan IV.

B. PENGUKURAN KINERJA

Dari pengujian terhadap 20 indikator kinerja, nilai yang diperoleh **14,38** dari nilai maksimal **25** atau capaian aktual sebesar **57,50 %**. Dengan demikian masih terdapat indikator yang belum terpenuhi dan memerlukan penyempurnaan. Secara keseluruhan Komponen tersebut dapat diuraikan sebagai berikut :